

# Très belle soirée pour les amoureux de Georges Brassens dans les jardins de la Chapelle

*Par Jean-Louis Bourdon -. Les amoureux de Georges Brassens se sont retrouvés autour des copains de Concurrence Déloyale dans le cadre enchanteur des jardins de la Chapelle pour un spectacle de qualité où les artistes ne se sont pas contentés de reprendre les chansons du grand Georges, mais les ont enrichies de leur touche personnelle.*

Pendant près de deux heures Jean-Marie Leduc (basse et chant), Marcus Mickus (batterie), Jean-Michel Rey (guitare et chant), Gérard Delon (guitare et chant) et Michel Devard (guitare), assistés à la technique par Christian Graebling, ont emmené avec un bonheur partagé leurs invités sur les traces de l'artiste et poète sétois.



*Les amoureux de Georges Brassens se sont retrouvés autour des copains de Concurrence Déloyale*



La soirée s'est achevée par la chanson « Les Copains d'Abord » reprise en chœur par les spectateurs.

T.J.